

PRESSEINFORMATION

50 Jahre Aufsichtsrat – ein besonderes Jubiläum

Neufahrn, November 2023.

Franz Gabriel Roeckl, Aufsichtsrat der ERLUS AG, stellt sich für keine weitere Amtszeit mehr zur Verfügung. Der 83-Jährige wurde erstmals 1973 in das Gremium berufen und war 50 Jahre lang ein prägendes Mitglied.

„Wir sind Franz Gabriel Roeckl sehr dankbar für sein jahrzehntelanges Wirken für unser Unternehmen als Aufsichtsrat und über mehr als 40 Jahre auch als stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzender“, betont Claus Girnghuber, Aufsichtsratsvorsitzender der ERLUS AG. Herr Roeckl hat wesentliche unternehmerische Entscheidungen mit getroffen und so die Geschicke des Unternehmens über 50 Jahre entscheidend mitbestimmt. Darüber hinaus hat er viele Dächer mit ERLUS Dachziegeln im Raum Bad Tölz vermittelt, zum Teil für die Sanierung alter und denkmalgeschützter Gebäude. Der Eigentümer des Oberhofs in Bad Tölz ließ auch das historisch bedeutende Gabriel-von-Seidl-Landhaus wieder aufbauen. Die Villa musste bauzustandsbedingt im Jahr 1960 abgerissen werden. Nach Originalskizzen seines Großonkels, dem berühmten Architekten Gabriel von Seidl wurde sie bis 2018 wieder nahezu originalgetreu aufgebaut. Selbstverständlich mit einem historischen Ziegeldach von ERLUS. Der Gutsbesitzer aus Bad Tölz ist ein Kenner und Förderer von Kunst und Kultur in der Region. Seit Gründung der Dominik-Brunner-Stiftung im Jahr 2009 ist Herr Roeckl als Mitgründer auch Mitglied des Kuratoriums der Stiftung sowie ein treuer, großzügiger Spender und Zustifter. Herr Roeckl wird dem Unternehmen und der Stiftung weiterhin eng verbunden bleiben.

Foto:



Bildunterschrift: Franz Gabriel Roeckl, Bad Tölz

ERLUS AG heute

Die ERLUS AG gehört zu den führenden Herstellern von Dachkeramik und Schornsteinsystemen in Deutschland. Das mittelständische Unternehmen produziert an den Standorten Neufahrn und Ergoldsbach (Niederbayern) sowie in Teistungen (Thüringen). Die Tondachziegel von ERLUS zeichnen sich vor allem durch Premiumqualität und hochwertiges Design aus. Gleich mehrere Dachziegel erhielten u.a. den begehrten iF Design Award. Der Glattziegel für flache Dachneigungen der Ergoldsbacher Level RS ist 2021 in der Kategorie Rohbau/Dach/Fassade als Produkt des Jahres ausgezeichnet worden und erhielt 2023 den iF Design Award. Im Jahr 2020 hatte der photokatalytisch aktive Tondachziegel ERLUS Lotus air® in der Kategorie Nachhaltigkeit von BaustoffMarkt und BaustoffWissen den Titel Produkt des Jahres erhalten. Die vom Institut Bauen und Umwelt e.V. verliehene Umwelt-Produktdeklaration (EPD) für die Dachziegelherstellung bestätigt die bereits seit Jahren gelebte Nachhaltigkeitsstrategie des Unternehmens in Entwicklung und Produktion. Neben hochwertiger Dachkeramik und zukunftsorientierten Schornsteinsystemen bietet ERLUS mit Via Vento S zudem ein universelles Lüftungsnetzwerk für Einfamilienhäuser an, welches auch für Passivhäuser bestens geeignet ist.

www.erlus.com

Folgen Sie uns auch auf Social Media



@dach.schornstein.lueftung

Für weitere Informationen:

*ERLUS AKTIENGESELLSCHAFT
Hauptstraße 106
84088 Neufahrn i. NB
Bianca Marklstorfer
Telefon: +49 (0)8773 18- 162
Telefax: +49 (0)8773 18- 113
E-Mail: presse@erlus.com
Homepage: www.erlus.com*